Ein odlos gutes Herz hat aufgehört zu schlagen. Müh' und Arbeit war dein Leben, Ruhe hat dir Gott gegeben.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Alois Kerzendorfer

am Freitag, dem 28. Juni 2013, um 0.35 Uhr nach langer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 94. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am

Dienstag, dem 2. Juli 2013, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Spitz an der Donau feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe
bestattet.

3620 Spitz/Donau, Siedlung Erlahof 8, im Juni 2013

In Liebe und Dankbarkeit:

Gerhard

Sohn

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Montag, dem 1. Juli 2013, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Spitz an der Donau.